Repudio al terrorismo reitera Pdte. en Brasil

reafirmó su compromiso de conducir a Brasil a una de-mocracia plena y repudió una vez más al terrorismo. que en los últimos días volvió a cobrar actualidad como

que en los ultimos dias voivio a cobrar actualidad como tema de debate en el país.

"Mientras yo permanezca vivo, habré de persistir en la búsqueda del objetivo... de normalizar políticamente el país", declaró anoche ante un grupo de empresarios industriales que lo visitó para expresarle apoyo.

Las palabras del presidente parecieron destinadas a disipar la inquietud que cundió en el país, por la evolución del proceso de retorno a la democracia, después

ción del proceso de retorno a la democracia, después que el jueves pasado estalló en Río de Janeiro, una bomba en el interior de un automóvil en el que viajaban un

Soviéticos influyen en crisis Siria e Israel

Beirut, mayo 7 (AP). Después de verse margi-nada del desempeño de un papel preponderante en el conflicto del Medio Oriente, la Unión Soviética ha comenzado de nuevo a influir en la región, en el transcurso de la crisis sirio-israelí.

Siria es el aliado árabe más importante de Moscú, y los soviéticos desempeñarán probablemente un papel casi tan importante como el de los Estados Unidos en las gestiones diplomáticas que se lle-

varán a cabo en los próximos días, encaminadas a evitar un enfrentamiento militar sirio-israelí. El límite de la influencia

que está en condiciones de ejercer el Kremlin, se po-ne de manifiesto a través de los itinerarios que cumplirán en la región el viceministro soviético de Relaciones Exteriores, Georgy M. Korniyenko, que llegó ayer a Damasco, y el enviado especial del presidente de los Estados Unidos, el ex funcionario

Pasa a la página 42

El suboficial murió y el capitán aún está bajo trata-

miento por las heridas que sufrió en la explosión, cuyas repercusiones perduran en el plano político.

El hecho fue interpretado en diversos sectores como

parte de una campaña para detener el proceso brasileño de redemocratización.

"No serán las bombas las que me desvíen de los prin-

cipios por los que entré en esta revolución (la del 1964) que eran de normalizar políticamente la vida del país'', dijo el presidente.

Reiteró que quienes discrepan con la línea de su go-bierno, deberían "afinar la puntería de sus bombas,

Pasa a la página 64

Funerales de **Bobby Sands**

Belfast, 7 mayo (AP). Miles de católicos se concentraron hoy aquí para asistir a los funerales de Bobby Sands, miembro del Ejército Republicano Irlandés (ERI) cuyo fallecimiento desató una serie de actos de violencia que, entre ayer y hoy dejaron un saldo de dos muertos y por lo menos 20 heridos.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA VALENZUELA. Madrid, mayo 7 (AP). Foto de archi-

atentado aquí.

nancias

Cierra con alza

Bolsa de N. York

Nueva York subió hoy, pe-

crecientes tasas de inte-

Los corredores esperan

el informe de la Junta Fe-

Pasa a la página 28

El comité nacional del "Bloque H", nombrado así por el edificio de la prisión Maze en forma de "H", en la que Sands mu-

Pasa a la página 68



HERIDO. La Paz, mayo 7 (AP). El coronel Gary Prado, herido accidentalmente tras la captura de un grupo terrorista, será llevado a



FERETRO DE SANDS. Belfast, mayo 7 (AP). El féretro de Bobby Sands es escoltado por hombres del ERI cerca de su casa en el Barrio de Twinbrooks hoy en Belfast. Sands fue sepultado en un lote de ese organismo, luego de una multi-tudinaria procesión fúnebre. Sands falleció tras una huelga

Militares perecen en un atentado en Madrid

Madrid, 7 mayo (AP). Una bomba estallada sobre el techo de un auto en que viajaban cuatro militares —un general, un teniente coronel, otro ofi-cial de rango no especificado y un soldado—, causó hoy la muerte de tres de ellos, amén de heridas a otra docena de personas que estaban cerca del lugar del crimen, en plena calle capitalina.

El atentado tuvo lugar cerca de la esquina madrileña donde previamente, esta semana fuera asesi-nado otro general y un agente de policía y a dos días de las muertes violentas de dos guardias civiles en Barcelona. El teniente general Jo-

aquín de Valenzuela, de 68 años jefe de la casa militar del Rey Juan Carlos desde enero de 1977, fue dado inicialmente por muerto. Pero posterior-mente trascendió que re-sultó herido, que fue trasladado al hospital Francisco Franco y que era sometido allí a cirugía de urgencia. El teniente coronel Guillermo Tevar Seco era su ayudante; el tercer oficial un custodia, y el soldado el conductor del automóvil en que viajaban. Las muertes de estos tres fueron ins-tantáneas. El auto quedó totalmente destrozado, y a una hora de haberse couna hora de haberse co-metido el crimen, los res-tos del soldado seguían atrapados tras el volante entre los restos del auto. Primeras informa-ciones referentes al cri-men, hicieron saber que et

atentado fue obra de dos hombres vestidos de negro que montaban una moto-

Pasa a la página 42

\$ 54.1 millones en el comercio de Costa Rica

San José, mayo 7 (AP). El Banco Central informó que Costa Rica obtuvo un superávit de 54,1 millones de dólares en el comercio con Centroamérica y Pa-namá durante 1980, producto de exportaciones por un monto de 301,5 millones e importaciones por valor de 247,4 millones de dólares.

El informe del Banco señala, a la vez, que la si-tuación contrasta con la de 1979, cuando el país soportó un déficit de 20,5 millones de dólares.

Según el Banco Central, la recuperación en el intercambio comercial con los países del istmo puede ser atribuido, en su mayor parte, a la demanda extraordinaria de Nicaragua, la cual, en alguna medida, se vio estimulada por la faci-lidad crediticia otorgada por esa institución homólogo de ese país. esa institución a su

continúa manteniendo un saldo desfavorable en su comercio con Guatemala y El Salvador, mientras que con Honduras y Pa-namá se produjo el su-perávit característico de años anteriores

Durante 1980 las ventas a Panamá tuvieron un monto de 65,3 millones de dólares y las compras 99,7 millones, quedando un saldo negativo para Costa Rica de 34,4 millones de

dólares.

A El Salvador se exportaron mercaderías por un valor de 49,6 millones mientras que las importaciones alcanzaron un total de 70,2 millones, quedando un saldo desfavorable de 20,6 millones de dólares

En el comercio con Honduras se exportaron mercaderías por 28,2 millones

Pasa a la página 68

Tragedia aérea deja 29 muertos en Argentina

Buenos Aires, mayo 7 (Latin-Reuter). Un birreactor de la empresa "Argentina Austral" cayó hoy al Río de La Plata, con 29 personas a bordo y se teme que no hay sobrevi-vientes, informaron fuentes de la Prefectura Naval

El aparato, que cumplía un vuelo desde la ciudad de San Miguel de Tu-cumán, 1.400 kilómetros al noroeste de aquí, debió aterrizar a las 10:50 hora local (13.50 GMT) en el Aeropuerto Metropolita-no, pero la terminal aérea estaba cerrada por una

fuerte tormenta. El BAC 500 con 24 pasajeros y cinco tripulantes a bordo, intentó tomar tierra en dos oportunidades y fue desviado a un aeródromo militar, cuan-do fracasó, dijeron fuentes aeronáuticas.

Tras perderse el contacto radial, la nave fue declarada en emergencia y se inició un operativo de

búsqueda por aire y mar. Un vocero de la Prefectura Naval dijo esta tarde

Pasa a la página 28



PIDEN EJERCITO EN PODER. Madrid, mayo 7 (AP). Fanáticos derechistas hacen el saludo fascista y gritan que el ejército se apodere del poder, en el lugar en donde hoy se

produjo un atentado en la zona céntrica de esta capital, en Juan Carlos y otros tres militares perdieron la vida.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 42)